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Protokoll der 90. ordentlichen Mitgliederversammlung  
 

 
 

Protokoll-Nr. Sitzungstag Zeit Sitzungsort Sitzungsleiter Protokollführer 

90 09.05.2023 19:00 – 19.50h Violahof, 

Kaiseraugst 

P. Kullmann Ch.Hassenforder 

Teilnehmer Total Anwesende Personen: 56 

Mitglieder: 43   

Nichtmitglieder: 13    

Mitarbeitende 14   (Stimmberechtigte MA wurden bei Mitgliedern gezählt).  

Vorstand:  4     (Bereits bei Mitgliedern enthalten).   

Entschuldigt diverse Mitglieder 
 
 

Nr.  

 Traktanden 

1 Begrüssung 

2 Wahl Stimmzähler/in / Protokollführer/in 

3 Protokoll der 89. Mitgliederversammlung vom 31.05.2022: Genehmigung 

4 Jahresbericht 2022 Präsident 

5 Jahresbericht 2022 Geschäftsleiterin 

6 Jahresrechnung 2022: Genehmigung und Entlastung Vorstand 

8 Festlegung der Mitgliederbeiträge 

9. Budget 2023 

10. Wahl der Revisionsstelle 

11. Ersatzwahlen Vorstand 

12. Verschiedenes 

  

1. Begrüssung 

 Der Präsident Peter Kullmann begrüsst alle Anwesenden und eröffnet die 90. ordentliche 

Mitgliederversammlung. P. Kullmann verliest die entschuldigten Mitglieder. 

Er merkt an, dass die Publikation für die MV termingerecht im Fricktal-Info erfolgt sei. Ebenso wurde 

die Einladung pünktlich versandt. 

2. Wahl Stimmzähler/in / Protokollführe/in 

 Astrid Wohlschlegel wird zur Stimmzählerin gewählt. Christine Hassenforder führt das Protokoll. 

3. Protokoll der 89. Mitgliederversammlung vom 31.05.2022: Genehmigung 

 Das Protokoll der letztjährigen MV wird genehmigt und verdankt. 

4. Jahresbericht 2022 Präsident 

 Peter Kullmann erläutert einzelne Punkte aus dem Jahresbericht; insbesondere die Auswirkungen der 

neuen Leistungsvereinbarung, die nun das zweite Jahr zur Anwendung kommt, auf die 

Jahresrechnung. 

Der Bericht wird dem Protokoll als Anhang beigelegt. 

 

Caroline Küng hat aus beruflichen Gründen ihren Rücktritt aus dem Vorstand bekannt gegeben. 

Während 18 Jahren hat sie sich im Vorstand engagiert. Sie war Aktuarin und hatte das Personalressort 

unter sich. Sie hat unter anderem den Umbau der Spitex-Liegenschaft, den Wechsel in der 

Geschäftsleitung und die Verhandlungen mit der Gemeinde zur neuen Leistungsvereinbarung begleitet. 

Caroline wird im Vorstand und von der Geschäftsleitung sehr geschätzt. 

P. Kullmann dankt Caroline Küng für ihr langjähriges Engagement für den Verein und die gute 
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Zusammenarbeit. Er überreicht ihr Blumen und ein Präsent. 

Caroline bedankt sich für die lieben Worte und das Geschenk. Der Abschied falle ihr schon ein 

bisschen schwer, aber sie freue sich nun auf neue Herausforderungen. 

Peter Kullmann dankt allen Mitarbeitenden, dem Leitungsteam und dem Vorstand für die geleistete 

Arbeit im vergangenen Jahr. Er bedankt sich bei allen Spenderinnen und Spendern. 

5. Jahresbericht 2022 Geschäftsleiterin 

 Elvira Maurer erläutert einzelne Punkte aus dem Jahresbericht der Geschäftsleitung. 

Der Bericht wird dem Protokoll als Anhang beigelegt. 

6. Jahresrechnung 2022: Genehmigung und Entlastung Vorstand 

 Elvira Maurer stellt die Rechnung 2022 vor.  

Die Jahresrechnung 2022 wird dem Protokoll als Anhang beigelegt. 

 

Die Revisionsstelle Hersberger Revisionsgesellschaft AG hat die Rechnung 2022 geprüft und bestätigt, 
dass die Jahresrechnung den gesetzlichen Vorgaben und den Statuten entspricht. 

Der Revisionsbericht wird dem Protokoll als Anhang beigelegt. 

 

Die Mitgliederversammlung genehmigt die Jahresrechnung 2022 und erteilt dem Vorstand Decharge. 

8. Festlegung der Mitgliederbeiträge 

 Der Vorstand empfiehlt, die Mitgliederbeiträge unverändert zu belassen. (Einzelmitglieder CHF 40.00, 
Familienmitglieder CHF 60.00).  

Die MV stimmt dem Vorschlag zu. 

9. Budget 2023 

      Elvira Maurer stellt das Budget 2023 vor. 

Das Budget wird dem Protokoll als Anhang beigelegt. 

Die MV genehmigt das Budget. 

10. Wahl der Revisionsstelle 

 Die Hersberger Revisionsgesellschaft AG wird als Revisionsstelle wiedergewählt. 

11. Ersatzwahlen Vorstand 

 Gleich drei Kandidatinnen und Kandidaten stellen sich für die Wahl in den Vorstand zur Verfügung. 

Michèle Obrist stellt sich kurz vor. Sie wird von der MV einstimmig in den Vorstand gewählt. 

Lilo Moritz stellt sich ebenfalls kurz vor. Auch sie wird einstimmig in den Vorstand gewählt. 

Peter Kullmann stellt Toni Campisano vor. Dieser ist leider krank und kann an der Versammlung nicht 

teilnehmen. Er wird ebenfalls einstimmig gewählt. 

12. Verschiedenes 

 Das Thema «Wohnen im Alter» ist im Moment in Kaiseraugst ein grosses Thema. Die Spitex hat ein 

Konzept erarbeitet, wie die Bewohner der geplanten Wohnungen im Domus in der Liebrüti begleitet 

werden können. Für die definitive Planung braucht es aber noch Geduld. 

In den neuen Alterswohnungen im Dorf wird es eine In-House-Spitex geben. Diese steht nicht in 

Konkurrenz zum Spitex-Verein. 

  

 Peter Kullmann schliesst die Versammlung und lädt zu einem Umtrunk/Imbiss und zu Unterhaltung mit 

der Frauenband Krause Glucken ein. 

Kaiseraugst, 9.Mai 2023 

Die Aktuarin  Der Präsident 

 

 

Christine Hassenforder Peter Kullmann 

 


